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Transkip Wawancara 1 

 

Waktu Wawancara : 20 Agustus 2022 

Lokasi Wawancara : Kantor Kelurahan Srondol Kulon, Banyumanik  

Kota Semarang 

 

Profil Narasumber 

Nama   : Aries Hardjanto, S.H 

Umur   : 50 Tahun 

Jenis Kelamin  : Laki-laki 

Jabatan   : Sekretaris Lurah 

 

Hasil Wawancara 

Peneliti : Bagaiamana pendapat bapak dengan diberlakukannya kebijakan PPKM 

darurat ini? 

Informan : “Pandemi covid ini kan merupakan wabah penyakit yang gak bisa kita hindari 

kan, ya pemerintah sudah berupaya semaksimal mungkin untuk menekan laju percepatan 

penyebaran dengan cara mengeluarkan kebijakan kebijakan seperti PSBB, dan PPKM ya 

setuju atau gak harus kita patuhi karna itu sudah menjadi peraturan” 

Peneliti : Sebagai instansi pemerintah apa yang telah dilakukan selama Pandemi Covid 

ini berjalan? 



Informan : “kita dari kelurahan pun juga sudah memberikan penyuluhan dibeberapa RT 

di sekitar Kelurahan Srondol Kulon terkait protokol Kesehatan seperti menggunakan masker 

setiap saat, tidak berkerumunan, dan tetap menjaga kesehatan” 

Peneliti : Apakah dari Kelurahan memberikan bantuan sosial kepada  masyarakat? 

Dikarenakan perekonomian saat pandemi kan  menurun apalagi mereka yang tidak mempunyai 

pendapatan tetap 

Informan : “ya tentunya kita memberikan beberapa bantuan bagi mereka  yang bekerja 

sebagai pedagang kaki lima, petani, bantuan itu pun juga beragam ada berupa 

sembako,pakaian dll. Namun bukan hanya bantuan saja kita juga memberikan arahan dan 

edukasi tentang bagaimana cara berdagang di era pandemic seperti ini.” 

Peniliti  : Apakah dengan adanya PPKM Darurat ini ketahanan ekonomi  Kelurahan 

Srondol Kulon Menurun? 

Informan : “pastinya, dengan penurunan ketahanan ekonomi tentunya ada  kenaikan 

angka pengangguran, karna disebagian besar masyarakat mengalami PHK besar-besaran 

untuk mengurangi pekerja karna merasa tidak sanggup membayar gaji karyawannya, menurut 

data pengangguran terbuka sekitar 9.57% kenaikan angka pengangguran dari jumlah angka 

tenaga kerja” 

  



Peneliti : Apakah kelurahan mempunyai program untuk menstabilkan  ketanan ekonomi 

Kelurahan Srondol Kulon? 

Informan :”Kita mempunyai program yaitu ekonomi kreatif, ekonomi kreatif itu sendiri 

berkaitan dengan dunia digital. Nah, dengan adanya program tersebut 

diharapkan bisa membantu UMKM dan pedagang. Karena kan sekarang ini 

apa-apa serba digital, jadi kenapa tidak sekalian saja kita himbau untuk 

memanfaatkan teknologi yang ada untuk mengembangkan usahanya. 
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Wawancara Sekretaris Lurah Srondol Kulon 

         

Wawancara dengan UMKM (warung makan) 

 


